



Pièces	3 Pièces
Superficie	55 m²
Référence	83929077
Prix	599 000 €

Paris 15Eme Appartement à vendre (75015)

Situé dans une rue calme à deux pas du métro boucicaut au premier étage d'un bel immeuble pierres et briques datant de 1920, barnes vous propose cet appartement rénové et clair (exposition sud/sud ouest). Affichant une surface de 55 m² loi carrez, son plan, bien agencé, propose deux chambres de part et d'autre d'un living avec une vue dégagée, une cuisine séparée meublée et équipée, un dressing, une belle salle d'eau avec douche et des toilettes séparées. Nombreux rangements en hauteur. Une cave complète le bien. Local à vélos. 580,000 € honoraires d'agence non inclus - honoraires agence: ...

Located in a quiet street, a stone's throw from boucicaut metro station, on the first floor of a beautiful stone and brick 1920's building, this bright 55 sqm (as defined by the carrez law) renovated apartment facing south/south-west offering an optimized layout comprises two bedrooms on either side of a living room enjoying unobstructed views, a separate furnished and equipped kitchen, a walk-in closet, a beautiful shower room and a separate toilet. Plenty of overhead storage space. Sold with a cellar. Bike room. 580,000 € agency fees not included - agency commission: 3.28%vat included ...

BARNES CHAMP DE MARS

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

